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Dicembre 2007!II!PROVINCIA PERUGIA 

Bastia Umbra Scongiurata la crisi dopo il ritiro delle deleghe all'assessore 

Consiglio, la maggioranza regge 
Bilancio approvaìO ma Forza Italia annuncia battaglia 

BASTIA UMBRA -nbilancio 2008 
è stato approvato, con undici voti . San V.......

favo~li e tre contrari; ma per il
 
grupPo di Form Italia la partita
 
non è ancora finita. AInnanzi tutto
 
ilbilancio entro tre mesi andri rivi

sto alla luce della DIlID.Oml della .
 
finanziaria -spiep il c:oordinalore
 
Francesco Fratellini -epoi il c:oun.
 
gliere FabriziO Masci, assente 8IIa
 
seduta consiliare di ieri per motivi
 
personali, farà ricorso al Tar per
 
come la seduta stessa è stata conw

cata, procedimento che potrebbe
 
addirittura invalidare la seduta e
 
quindi l'approvazione del bilancio
 
appena avvenuta. Ciò che ne deri

verebbe sarebbe niente poco di me

no che il commissariamento del Cl)


muneA
• Forza Italia dichiara quin


di ancora battaglia contro un bilan

cio che definisce "contrario agli
 
ideali di sinistra di questo governo
 
Lombardi" epromette il coinvolgi

mento delle forze cittadine epoliti

che, consiglieri della maggioranza
 
compresi. Sta di fatto che per ora il
 
bilancio 2008 è stato approvato e
 
che la seduta in seconda convoca

zione ieri mattina si è regolarmen

te svolta. AsseI!ie in giunta soltanto .
 
l'assessore al commercio Andrei
 
Tabarrini, mentre tra i consig1ieri
 
mancavano LuiginD CioIti.Pèr la· .
 
maggiorama e lbeUa ~.
 
Adriano BmI:rdti e Fabrizi» Masci .
 
per l'~ E popm sulle
 
.... dei cmsi8Jieri comUDlli 
ba ,,"11I*,••• ilc:apopuppo Car
Io Castellini· ...JftXIIZlI dei mD cala della situazione bastioJa, che i 
siglieri cooumali al oonsigIio è di consiglieri facessero di tutto per es
norma obbligatoria ele assenze an- sere presenti". Questa che è stata 

.	 drebbero in teoria giustificate per percepita come una tirata di orec
scritto. Capisco che a volte p0sso chie, soprattutto dal consigliere Fa
no sorgere complicazioni, anche brizio Paffarini che non aveva potu
personali, ma sarebbe cosa gradita to prendere parte al consiglio del 
per tutti, specie in questa fase dell- 'l:T dicembre, è stata subito mitigata 

Gubbio Nella zona del teatro romano 
nComune dedica una piazza 
allo scrittore e regista Pasolini 

SCOISO, persona e personaggio , 
che ba rappresentato e descritto, 
nella sua poliedrica attività arti

· stica, il trlivaglio della mttà ita
liana e degli italiani attraverso i 
decenni che ne hanno caratteriz- . 
mto una profonda mutazione sta
rica, culturale, sociale ed antro:·' 
pologica". L'assessore ba poi te
nuto a sottolineare il significato 
della scelta che c'è alla base della 
intitolazione di questo spazio 
pubblico da parte dell'ammini
strazione "Con questa iniziativa
ha detto Panfili - ed anche attra
verso la collaborazione con l'Isti
tuto d'Arte, che coinvolgerà tanti 
mgazzi nel 'ripensare' la figura di 
un intellettuale così 'forte' che è 
stato ucciso 32 anni fa, l'ammini
strazione comunale testimonia 
l'attenzione della nostra città ver
so Pier P;lplo Pisolini e allo stes

· so tempO compie un atto impor
tante e fornisce il proprio contri
buto a risvegliare la coscienza cri
tica in un paese, l'Italia, che sem
bm ripiegato su se stesso ed in 
forte crisi di identità civile, socia
le e culturale". 
Già negli anni scorsi in occasio
ne della ricorrenza della scom· 
parsa la città aveva ricordato lo 
scrittore e regista cosi tanto ama
to e altrettanto contestato dagli 
stessi ambienti della sinistra da 
dove in fondo proveniva. Anche 

· se la sua visione della vita è ,in 
fondo lIf!lR11I'l! stata apartita.é4e1
tuIIl~QJGMfla." '..~-~.......
le. - ..... 

daIl'ÌDIei w:um del siDdaco FtmMle- ' difeudae la wIidil dr.l lJiJ.cio qae*t biIIDcio, lXlIIl CDIIe eIIIID 
sco Lombardi: "Ringrazio tutti i comunale e, quindi, l'openIo dell' sl'lIdilIm, è aD fioR .'ocdIieIIo, in 
consiglieri comunali presenti per assessore Claudio Boccali, che tan quanto non prevede l'aumento dei 
lo sforzo che hanno fatto parteci to è stato criticato perfino dalla se costo per i servizi sociali, come 
pando a questo consiglio convoca greteria provinciale del suo.partito quelli connessi alle strutture scola
to in seconda convocazione". Mas di appartenenza: "H' da Roma che stiche. lo lo approvo, .anche a no
simo Geoli, capogruppo dei Comu vengono tagliati sempre di più i me del mio partitoA. 
nisti Italiani, ha preso la parola per fondo destinati alle piccole ~tà; Alberta Gattucci 

RappresentazioDe VIVENTB 
del ulacrc r,••epe" .. 

Celalba di AaD Glaatloo (P!I'. 
Ogni anno a C8lalba per le vie del paese dell'alta valle del 'T8Vere. 
sUo borgomedIoev8Ite Ili l'8PPIII Inta Il vI8Ibdont fQumJnato d8IIa luce della 
Il p~ VJv..ente 8econdo una ateHa cometa, accompagnato dal 
1J'8dtzIorMt COnlICIIIdIda dii 1997 nata 

dolce.2:. ::'18 cueata. tra lo.~.dall'Idea di alcun' eocf del lOcale .a del· iId Df8Mft dMe~ 

CirçoIo AClJ e della Parrocchia del umtlt .. 'botteghe, Incontra la 
luogo. ~ della sacra NaIMtè 
la parte vecchia del paese Si trà l pastori e gli animali. . 
trasforma come per Incanto La manlfeatazlone non • legata a 
nell'antica Betlemme di 2000 .wfa nessun scopo di lucro, l'itineiario è 
e le piccole vie del borgo, ì vicoli, le libero: ai vuole 8010 soddisfare nei 
case le botteghe pspltano giorni delle fe8t8 nataH7Je, coloro che 
personaggi C8I1Ilteristici comuni nel verranno a vederci. 1\rtti I pueani di 
passato ma ormai quasi del tutto Celaiba che partecipano alla 
scomparsi. . reatiuazl'one del presepe VOgliono 
Celalba con le sue contrade testimoniare come anche da aente 
Illuminale dalle torce a fUOCO, e le comune. può nascere una bella· 
case in pieIra. fa da cornice naturale Iniziativa di collaborazione e 
ai men:ati, alle'capanne In legno, agli partecipazione ad una festa di noi 
artigiani, eI soldati. tutti. . 
E' stato ampliato l'itinerario, 
estendendo npeR:OI8O fino alla parte
esterna dell'abitato nell'intento di 
ottenere una rappresentazione di 
grande suggestione Interpretata da 
Oltre 130 personaggi, adulti, giovani . 
e bemblnl tutti abitanti del piccolo 

VI ASPllTTlAIIO AL PIU' ....... PI i iORllllCO 
........ DELL"U A. A CIII'" ." DI" GIUSIIIIO 
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Todi Polemica
 
Ici, un coro
 
di proteste
 

TODI (a.s.) -Sono sempre 
ItNenti, malgrado i tentativi 
del sindaco di ridiniensio
narle, le polemiche suU'ap
plicazione, retroattiva fino 
al 2002, dell'Ici sulle aree 
fabbricabili. Quartucci Ma
riella una delle tante desti
natarie delle cartelle, .che 
hanno scatenato un mezzo 
finimondo, definisèe: "n fat- . 
to - prosegue - che all'Uffi
cio Tributi si siano presenta
te, ad oggi, solo 57 persone, 
anziché tranquiUizzàre do
vrebbe far.riflettere sulla va
stità e sul coro generalizzato 
della protesta. Per non par
lare dell'affermazione che 
"la media di ciascuna bollet
ta è intorno ai 700 euro". 
I:importo è da moltiplicare 
per gli anni successivi 
(2003, 2004 e 2005). "Dopo 
aver sottolineato che la que
stione è al vaglio della corte 
costituzionale . la .signom 
Quartucci aggiunge: "Ma, la 

DO •. "1trtieequan
do Su,prisae che 'chi wo- . 
le fiDe ricono alla Commis
..nhùla9. magari, 

'.se:=~'


1immt:ial1: .'tdifiadiilità 
del popriotaJaM),.-tar
lo con una sempIice~; 
da.. .'. Questo lo sapevamo 
già, ma ora abbiamo anche 
capito di quanto poço..... . 
siamo fidarci dei nOllli_-. 
ministratori". 
Anche sul fronte politico la 
situazione è ben ·lungi dal 
placarsi visto che Giotgi e 
Serafini, pur trovandosi su . 
fronti opposti, hanno costi

. tuito un Co~ per 0p
·porsi a· questo balzello. 
·Giotgi peraltro risponde 
con un articolato documen
to alle osservazioni del sin

. daco ea quelle del consiglie
re Epifani. "E' risaputo che 
nel torbido si pesca molto 
bene - scrive Giorgi . è al

·trettantD vero che si può an

che alimentare la confusio

ne finaliz7ata a .mistificare
 
la realtà dei fatti evidente

mente con lo scopo di <liso

rieQtare i cittadini. Mi per
metto di ricordare ad en

trambi -dice -che una cosa
 
è l'iniziativa di. inviare le
 
cartelle Ici con la decisione
 
di addebitare ai cittadini un
 
importo che tiene conto del

la retroattività, un'altra è il
 
Piano Reg01atore Generale
 
con tutto ciò che ne conse

gue:pubblicazione, adozi&
 
ne, votazioni, osservazioni e
 
quant'altro. •
 
Caro Sindaco e Consigliere
 
Epifani le osservazioni al
 
Piano Regolatore votate in
 
blocco sono una cosa e le
 
cartelle dell'ICI retroattive
 
con sanzioni inviate ad igna

ri cittadini ne sono un'altra.
 
le eccessive tariffe di riferi

mento per le aree fabbrica

bili a destinazione residen

ziale sOno una cosa, ele car

telle ddrlCIJ$Oattive COIt
 
saDzi06ii" ad' .
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